
Herr Ünal stellte den Antrag der Internationalen Liste vor. Hierbei handelte es sich um 
die „Beratung über die Neugestaltung des Info-Flyer des Integrationsrates“.  
Der Einladung wurde ein Entwurf beigefügt, der von Mitgliedern der Internationalen Liste 
und Frau Mundi (Stabstelle IuS) erstellt wurde. Den Ausschussmitgliedern wurde zudem 
ein Exemplar in Farbe ausgeteilt. Herr Ünal wies auf die Notwendigkeit der 
Neugestaltung hin, da der alte Flyer veraltet ist. Der Flyer soll die Arbeit des 
Integrationsrats bekannt machen, die Möglichkeiten der Migrantenberatung 
hervorheben, Interesse wecken und auch für die anstehenden Wahlen werben. 
 
Herr Bamberg dankte Frau Mundi für ihre gute Arbeit. Die Mitglieder des 
Integrationsrates haben einen Monat Zeit, den Entwurf zu begutachten und 
Änderungsvorschläge einzureichen. Änderungswünsche können an Frau Tönnishoff und 
Herrn Ünal gesendet werden. Nach einem Monat werden alle eingegangenen 
Rückmeldungen umgesetzt. Anschließend soll nochmal überlegt werden, wo der Flyer 
überall eingesetzt werden kann (z. B. in den Informationsständern im Rathaus, 
Veranstaltungen etc.). 
 
Frau Tönnishoff berichtete von den bisherigen gemeinsamen Veranstaltungen des 
Integrationsrates und der IuS in 2019: „Tag des Flüchtlings“ und den Vortrag 
„Demokratie und Islam“. Es sind weitere gemeinsame Veranstaltungen in Planung, für 
die ebenfalls die Möglichkeit zur Verteilung des Flyers besteht. 
 
Herr Lienisch gab folgende Veränderungswünsche an: 
Das städtische Logo mit der Blume sollte auf dem Flyer vorhanden sein. Zudem wäre 
eine E-Mail-Adresse, z. B. integrationsrat@sankt-augustin.de vorteilhaft, damit der Flyer 
offizieller wirkt. 
 
Herr Montexier machte den Vorschlag, den Flyer mindestens in einer weiteren Sprache 
anzubieten. 
 
Herr Ünal lies darüber abstimmen, ob der Flyer des Integrationsrates neugestaltet 
werden soll. 
 
Der Antrag der Internationalen Liste zur Überarbeitung des Flyers wurde einstimmig 
angenommen. 
 
einstimmig  


